

いどおり

豊田南小学校 学校だより 令和4年度 第3号 令和4年4月22日 文責 教頭(大場)



入学して2週間がたちました。

Ⅰ年生の子供たちは、学校生活にずいぶん慣れ、毎日元気よく活動しています。

4月20日(水)に | 年生を迎える会を行いました。 | 年生ポプラっ子の仲間入りをみんなでお祝いするこの「わくわくスタート集会」のために、2年生から6年生のみんなで準備をしてきました。

本年度も例年のように、体育館にみんなが集まって行う集合型の集会ができませんでしたので 昨年度同様、始めの会を体育館で行い、その後、6年生が1年生とペアになって校内を歩く形式を とることにしました。







ポプランズの出迎えで会が始ま 2年生がプレゼント(メダル) 校長先生のお話を聞きました。 りました。 の紹介をしました。

| 1年生と6年生がペアになって パレードが始まりました!







体育館を出発して

2階通路から 3年生「花のアーチ」

2階多目的ホールを通って4年生 演奏「パフ」







| I 階北廊下 を抜け | 5年生 | 打楽器演奏 昇降口

そして

教室到着

2年生 演奏「こいぬのマーチ」

ゴール

みんながお祝いしてくれている中を通りぬけたパレードは、とっても楽しかったようです。 「お姉ちゃんが演奏していたよ。」「知っているお兄さんが手を振ってくれていて嬉しかったな。」 「分団の班長さんがいたよ。楽しかった。」 | 年生どの子からも聞かれた言葉でした。

校長先生のお話

ポプラっ子のよいこのみなさん、こんにちは。

「わくわくスタート集会」始まりましたね。校長先生は楽しみでたまりませんでした。 |年生のみなさんは、学校には慣れましたか。お友達はたくさんできましたか。勉強は楽しいですか。毎朝、元気に登校してくれて、校長先生はとても嬉しいです。

豊田南小のお兄さん・お姉さんには、自慢できる素晴らしいことがたくさんあります。その中でも、校長先生が素晴らしいなと思ったことを | 年生のみなさんに紹介しますね。

1つ目 授業の時、それからこの集会の時も、話す人の方を向いてしっかり話を聞けます。

2つ目 出会ったら、「こんにちは」と 進んで挨拶や会釈をすることができます。

3つ目 くつ箱の靴のかかと、トイレのスリッパがぴしっとそろっています。

お兄さんお姉さんたちってこのようにすごいんですよ。

でもでも、校長先生は、このたった何日か、1年生のすてきなところも見つけました。

1つ目 授業では、先生のお話がとてもよく聞けています。

やる気いっぱい! 素晴らしい!!

2つ目 休み時間に、中庭でたくさんの子がなわとびをしています。

元気いっぱい! 素晴らしい!!

3つ目 体育などで教室を出るとき、机の上はきれいに片付けられています。

整頓いっぱい! 素晴らしい!!

これからも、「年生のすてきなところをたくさん見つけたいと思います。

今日は、2年生から5年生のお兄さん、お姉さんが廊下で待っています。6年生と楽しく出かけてきてください。

2年生から6年生までのみなさん。 | 年生を温かく迎えるための準備や練習をありがとう。すてきな上級生だと思いました。

これからも、1年生のお手本となる素晴らしいお兄さん、お姉さんでいてくださいね。

お話を終わります。

日々の様子は、学校ホームページでも紹介しています。御覧ください。

https://toyodaminami-e.city-iwata.ed.jp